## Jorge Romero Herrera asegura que es momento de que el PAN ponga pausa a su alianza con el PRI

El panista es uno de los interesados en dirigir al partido político tras la salidad de Marko Cortés

Por Brenda Terreros



**Jorge Romero Herrera**, coordinador parlamentario del Partido Acción Nacional (**PAN**) en Cámara de Diputados, aseguró que es momento de pausar la alianza con el Partido Revolucionario Institucional (PRI).

Este 11 de julio en un encuentro con medios de comunicación, afirmó que el PAN debe romper con el PRI en materia electoral para reflexionar sobre el camino a seguir.

"En lo electoral, en lo programático, el PAN me parece, y es el sentir nacional, ya **tenemos que poner una pausa** y repensarnos", declaró.

Señaló que es particularmente importante que el partido blanquiazul retomé los ideales con los que consiguieron la afinidad del electorado en el pasado.

Jorge Romero Herrera asegura que es momento de que el PAN ponga pausa a su alianza con el PRI - Infobae